

ABSTRAK

KEMAMPUAN MEMBACA AL-QUR'AN MURID KELAS V TADIKA NIRUL IMAN CERONG DAERAH MAYO PROVINSI PATANI (SELATAN THAILAND)

Oleh:

MISS YAMILAH DOKHO

162410227

Al-Qur'an adalah kitab suci yang diturunkan Allah SWT kepada Nabi Muhammad SAW dalam lafaz Arab sebagai salah satu rahmat yang tiada taranya bagi alam semesta. Didalamnya terkumpul wahyu ilahi yang menjadi petunjuk, pedoman dan pelajaran bagi siapa yang mempercayai dan mengamalkannya. Membacanya bernilai ibadah dan mengamalkannya merupakan kewajiban yang diperintahkan dalam agama. Seorang muslim harus mampu membaca ayat-ayat Al-Qur'an dengan baik dan benar seperti yang diajarkan oleh Rasulullah SAW. Berkenaan dengan kemampuan membaca Al-Qur'an, murid berperan besar terhadap pentingnya kemampuan membaca Al-Qur'an. Pembelajaran ilmu tajwid dengan baik dan benar merupakan bagian yang penting bagi murid untuk bisa membaca Al-Qur'an dengan baik dan benar, dengan perkataan lain memahami ilmu tajwid dengan baik seharusnya merupakan meteri atau ruang lingkup mempelajari Al-Qur'an. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kemampuan murid dalam membaca Al-Qur'an di kelas V Tadika Nurul Iman Cerong Daerah Mayo Provinsi Patani (Selatan Thailand). Adapun jumlah murid sebanyak 12 orang murid, alasannya murid kelas V adalah kelas tertinggi di Tadika, sehingga di harapkan mampu memahami maksud dan tujuan pelaksanaan penelitian. Yang menjadi sampel adalah murid kelas V Tadika Nurul Iman Cerong Daerah Mayo Provinsi Patani (selatan Thailand). Setelah penelitian ternampak adanya gejala-gejala murid yang kurang membaca Al-Quran dengan baik dan benar dapat dilihat yaitu: ada sebagian murid ketika mengikut materi bacaan solat , tafsir dan materi-materi yang lain yang berkaitan dengan al-Qur'an banyak yang tidak mampu membaca Al-Qur'an dengan baik dan benar. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan Tes baca Al-Qur'an.. Adapon hasil penelitian menunjukkan bahwa kemampuan membaca Al-Qur'am Murid Kelas V Tadika Nurul Iman Cerong Daerah Mayo Provinsi Patani (Selatan Thailand) adalah Cukup dengan persentase 63.39%.